

La lettre n°42

Le 26 février 2010

**Réunion du Comité AGLÉAU, le mardi 2 mars 2010
Maison de quartier des Toulouses à Cergy
de 20h.30 à 23h.**

Ordre du jour :

1 – Après le soirée-débat réussie, avec film, à Utopia, en présence de Jean-Luc Touly : analyse de la participation, des adhésions recueillies et perspectives ultérieures.

2 – Ouverture de notre champ d'expression : avec *la lettre d'AGLEAU* (vers les adhérents), *le blog d'AGLEAU* (vers l'opinion générale), nous projetons de lancer *le site d'AGLEAU* plus ouvert, plus souple, plus grand public, plus proche, plus accessible et plus ciblé (vers les citoyens de l'Agglomération de Cergy-Pontoise et au-delà). L'idée en sera présentée dans les détails afin d'en trancher sur le principe.

3 – Collaboration avec Eau Ile de France. Invitation de ses responsables à l'une de nos réunions.

4 – Après la déclaration en préfecture, la parution au Journal Officiel, l'ouverture d'un compte bancaire, nous allons choisir notre assureur, et faire connaître notre existence à la Mairie de Cergy, (pour obtenir le libre accès à une salle de réunion). Nous allons aussi nous faire connaître de la CACP afin de pouvoir demander à faire partie de l'Observatoire de l'Eau, de la Commission Consultative des Services publics locaux et de la Commission financière. Présentation des documents.

5 – Un article important, vieux d'un an, expose le choix politique de la CACP ayant reconfié à Veolia, par délégation, la gestion de l'eau publique ! Nous le publions sur notre blog : <http://agleau.blogspot.com/>.

Dans le cadre de la campagne des régionales, AGLÉAU s'exprime, par tract, de façon toute différente et lance un appel à adhésions. Analyse politique.

6 – Expression d'AGLEAU sur les ondes d'Alternative FM. Recherche d'une possibilité d'interview sur RGB. Récupération des contenus sur MP3.

7 – Tour de table habituel avec recueil des suggestions et propositions d'actions.